



Una vez más demostramos que Aguas de Manizales S.A. E.S.P. es una de las mejores organizaciones del país



www.aguasdemanizales.com.co



Queremos compartir con nuestros usuarios los 3 galardones que recibimos recientemente en el evento más importante de servicios públicos y telecomunicaciones del país: el Congreso Andesco 2019.

1. Mejor Entorno Ambiental
2. Mejor Entorno de Mercado
3. Mejor Empresa Mediana de Servicios Públicos

CALDAS, POLÍTICA

LO MÁS LEIDO

1 Gobierno Nacional exaltó las mejores estrategias para rendir cuentas a la ciudadanía

2 Colombia presenta su modelo de desarrollo territorial en la Cepal

3 Racionamiento de agua en Armenia

Iván Roberto Duque en Manizales El Estado “nos conejó”

29 DE AGOSTO DE 2019



Imagen Noti-América.com

En la Jep nos tenemos que desenmascarar todos

De una manera desabrochada e histriónica, el exasesor político e ideológico de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC) Iván Roberto Duque, conocido como “Ernesto Báez”, se desnudó de frente y reconoció sus errores, ratificó su remordimiento y perdón, y enlodó a la clase empresarial del país al afirmar que también hicieron parte, por acción o por omisión, de los crímenes que sucedieron durante el conflicto en el que lucharon contra la guerrilla. “Con la justicia especial para la paz (JEP) nos tenemos que desenmascarar todos”, expresó Duque en un foro realizado en la noche del martes en el auditorio de la facultad de derecho de la Universidad de Caldas, en desarrollo de una charla de la cátedra de historia regional.

Apoyo económico por lo alto

Iván Roberto Duque reconoció también “el apoyo económico de empresarios en el actuar paramilitar”. Inclusive, rememoró la participación de emporios en convivencia con las fuerzas militares en una de las tantas masacres que enlutaron a Colombia, entre ellas la matanza de El Naya en el Valle del Cauca en las que hubo casi un centenar de víctimas. Duque también se refirió al actuar de las autodefensas en el robo de combustibles, tras causar daños a los oleoductos, atentados que no eran exclusivos del ELN. En esas incursiones hubo complicidad de sindicatos, de empresarios encargados para la reparación de los daños, y omisión de **Ecopetrol**. “Todos ganaban, todos tenían sus intereses, el sindicato de la empresa, los contratistas encargados de las reparaciones”, expresó. Agregó que hasta **Ecopetrol** ganaba al dar cuentas del derrame del combustible, por encima de lo que se perdía realmente.

Arrepentido, pide perdón

En su charla ante un expectante auditorio “Ernesto Báez” se lamentó de la utilización de menores en la guerra. “Todos, tanto guerrilla como paramilitares los utilizamos”, dijo. También se mostró sentirse arrepentido. “Debo decirles: perdón a las víctimas, aunque esto produzca un choque, porque perdieron a sus seres queridos. He pedido perdón desde el fondo de mi corazón de hombre cristiano”. Más adelante expresó: “Surgimos para matar un daño (la guerrilla) y causamos uno peor”, al referirse a tanta víctimas inocentes que cayeron en los enfrentamientos armados. Igualmente fue enfático en aceptar que el narcotráfico financió a todos, tanto a la guerrilla como a las AUC.

Culpa del Estado

Las autodefensas justificaron sus acciones sangrientas al culpar al Estado porque no actuaba contra la guerrilla, dio a entender Iván Roberto Duque. “Siempre he sido categórico en manifestar la responsabilidad del Estado. Estado de derecho no hay”. Culpó al Estado y al gobierno porque les incumplió, luego del sometimiento a la justicia y paz que promovió en ese entonces el presidente Alvaro Uribe. “Era muy difícil entregar las armas, pero lo aceptamos, debido a que en este país no debe haber cabida para la guerra”, dijo lacónicamente.

Tuvieron sus representantes

Aunque en los acuerdos de justicia y paz no tuvieron representación política, tal como existe con los acuerdos con la Farc, que tienen Senadores y Representantes, “Ernesto Báez” irónicamente dijo que prácticamente si mantuvieron influencia política. “Las AUC intervinieron los procesos electorales en las regiones, tanto en lo local, regional y nacional. Tuvimos influencia en varios gobiernos, y hasta en el Congreso”, expresó de forma cáustica. No obstante celebró esos acuerdos con la guerrilla, pero entendiendo el alcance de la verdad. “Debemos comprometemos con la verdad”, expresó.

Gobierno “los conejó”

Entre otros apartes del foro con Iván Roberto Duque, en el que también compartió ideas con Darío Villamizar, historiador y académico y el exmilitante del M-19 Oty Patiño, fue reiterativo en manifestar que el Estado también les faltó, como se dice popularmente “los conejó”. Recordó cuando el mismo Uribe extraditó a 14 paramilitares, luego de los acuerdos de justicia y paz con la AUC. Hasta reconoció que actualmente también se les incumple a los guerrilleros. “Esa experiencia también la viví yo. Mientras portábamos el fusil nos escuchaba, pues en el gobierno, a Uribe le interesaba la parafernalia publicitaria. Por eso soy pesimista mientras el Presidente no honre la palabra”.

VER COMENTARIOS

